

ひと\*いきいき

## 神有月は琴引山から 琴引山神迎え祭

9/23  
祝

秋の青空広がる琴引山山頂で、地元の参拝者ら約20人が見守るなか、神迎え祭が厳かに執り行われました。

飯南町には、「旧暦の10月、全国の神々は、琴引山に降臨し、琴引山より流れ出す神戸川を下り、日本海に出て、稻佐浜から出雲大社にお集まりになる」という言い伝えがあります。この言い伝えにちなみで、神々が降臨する琴引山を清めようと、神迎え祭が行われています。

童心に帰つて真剣勝負  
いのん水鉄砲選手権大会

9/13  
日

夢中になって水をかけあいます

「いのん水鉄砲選手権大会」が、琴引ビレッジ山荘キャンプ場で開催され、町内外から過去最多となる14チーム106人が参加しました。

参加者は濡れた芝生に悪戦苦闘、時には滑つて転びながら、水鉄砲片手にフィールド内を駆け回っていました。

手作りの水鉄砲を持ち込むチームもあり、子どもも大人も一緒にずぶ濡れになって楽しんでいました。

出雲地方で神有月がはじまる  
最初の行事です



長寿をお祝いして  
飯南町敬老会

9/19  
土

鮮やかな手さばきに大きな拍手が

長寿、白寿、米寿、喜寿、金婚を迎えた方、75歳以上の方をお祝いする「平成27年度飯南町敬老会」を、赤名農村環境改善センターで開催しました。

式典では、米寿代表の金藤明治さん（赤名）をはじめ、各節目の代表者に記念品が贈られ、会場からは大きな拍手が送られました。

また、商工会「飯南牡丹組」によるよさこい披露や、エンジョイ・エンターテインメント「En舞」による、安来節、どじょう掬いなどの山陰民謡が披露され、会場は盛り上がりを見せっていました。



記念品を受け取る米寿代表の金藤さん



長寿を迎える森原さんには、内閣総理大臣からの祝状と銀杯を町長から手渡しました

このほか、今年度100歳を迎える高橋豊子さん（野萱）、森原繁子さん（頼原）、渡邊ミサコさん（頼原小田セキコさん（八神）には、内閣総理大臣からの祝状と銀杯が贈られました。

甘い香りをはごぶ秋の風  
りんご狩り体験

10/8  
木歴史の舞台へようこそ！  
見据えるその先にあるものは…

鈴なりのりんごがお出迎え

赤名保育所の子どもたちが、赤来高原観光りんご園でりんご狩りを体験しました。

爽やかな秋の風が吹く中、保育所から歩いてりんご園に向かい、真っ赤に色づいたりんごを収穫して、おいしそうに食べていました。中には、飯南高校からりんご園に職場体験に來ていた生徒さんに肩車をしてもらい、高い場所に実ったりんごを収穫する子もありました。※写真は飯南町役場に職場体験に來られた飯南高校生が撮影。

戦国武将現る！  
銀山街道夢叶いウォーキングin飯南

10/4  
日

は手作りのお弁当に舌鼓を打つていました。

飯南町内の銀山街道を訪ねる「銀山街道夢叶いウォーキングin飯南」が開催されました。

第9回目の開催となる今回は、戦国時代の尼子・毛利の激戦の地「瀬戸山城」を訪れました。城跡へはガイドの案内で、鎧兜を身にまとつた戦国武将や足軽と道中を共にして、戦国時代ながらの雰囲気となりました。頂上付近では着物姿の町むすめによるおもてなし、下山後

は手作りのお弁当に舌鼓を打つていました。

ほっと一息。ゴールまであと少し。  
(道の駅赤来高原)広島の自転車プロロードレース  
チーム「ヴィクトワール広島」の  
コーチの姿も(写真右前)「車」も「バイク」も「自転車」も  
譲りあって快適な走行空間を

## 第2回道の駅グルメライド in 中国山地

10/4  
日

また、琴引山の9合目にある琴弾神社では「チリケ封じ」のお祭りもあり、8組の親子がご祈願を受けました。「チリケ」は地元で乳幼児のひきつけや疳の虫を指します。

広島県三次市・庄原市、島根県奥出雲町・雲南市・飯南町の2県5市町にまたがり、全長約124kmのコース上の6つの道の駅でグルメを楽しみながら中国山地の雄大な自然の中をサイクリングする、道の駅グルメライドin中国山地が開催されました。

町内では、頤原・赤来両道の駅で煮豚串やアイスクリーミー、温かいスープや地元の果物などが振舞われ、長距離を走ってきた参加者の顔をほころばせていました。それぞれが思い思いのペースで、中国山地の秋の風を感じながら、サイクリングを楽しんでいました。